

2023  
NEW BRUNSWICK  
**Business  
Growth**  
SUMMIT



2023  
SOMMET SUR LA  
**Croissance  
des Entreprises**  
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

## Calling New Brunswick Business Leaders!

### Why Attend?

- This Summit series has been designed to help NB companies who are in growth mode in any sector!
- The summit is important and is being held in 5 cities throughout the province to ensure NB entrepreneurs can attend; select your preferred location.
- Experts will present the latest information and valuable tools to help business owners in their next stage of growth

### Run of the Day

- **2** Keynote Speakers
- **16** Knowledge Forums
- Over **3** Hours of Networking
- Demo Exhibitors
- Locally Prepared Food and Beverages, Served Throughout the Day.

### About the Growth Summit

- These summits have been curated to help companies grow, scale, and reach new markets. The four themes are **Sales, Innovation, Productivity, and Talent**.
- Attendees will gain valuable knowledge from specialists who will deliver relevant and critical tools for business owners.
- The event will include opportunities to:
  - Meet with local peers and other NB entrepreneurs.
  - Meet with government agencies and support organizations.
  - Enjoy local food and beverages in a specially designed setting.

**Edmundston**  
May 30

**Bathurst**  
June 14

**Moncton**  
Sept 21

**Fredericton**  
Nov 7

**Saint John**  
Nov 29

***For More Information or to Register, Please Click on a Venue***

2023  
NEW BRUNSWICK  
**Business  
Growth**  
SUMMIT



2023  
SOMMET SUR LA  
**Croissance  
des Entreprises**  
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

## Appel aux chefs d'entreprise du Nouveau-Brunswick!

### Pourquoi participer?

- Cette série de sommets a été conçue pour aider les entreprises du Nouveau-Brunswick en phase de croissance, quel que soit leur secteur d'activité!
- Le Sommet est important et se tient dans cinq villes de la province, de façon à garantir que les entrepreneurs du Nouveau-Brunswick puissent y participer; choisissez l'endroit qui vous convient le mieux.
- Des experts présenteront l'information la plus récente, ainsi que de précieux outils pour aider les chefs d'entreprise à franchir la prochaine étape de leur croissance.

### Déroulement de la journée

- **2** orateurs principaux
- **16** forums sur les connaissances
- Plus de **3** heures de réseautage
- Démonstrations d'exposants
- Des aliments et des boissons préparés localement seront servis du matin jusqu'à la réception de l'après-midi.

### À propos du Sommet de la croissance

- Ces sommets ont été conçus pour aider les entreprises à se développer, à prendre de l'expansion et à percer sur de nouveaux marchés. Les quatre thèmes sont : **les ventes, l'innovation, la productivité et le talent.**
- Les participants acquerront de précieuses connaissances auprès de spécialistes, qui leur fourniront des outils pertinents, essentiels aux chefs d'entreprise.
- L'activité sera l'occasion :
  - de rencontrer des pairs de la région et d'autres entrepreneurs du Nouveau-Brunswick;
  - de rencontrer les organismes gouvernementaux et organismes de soutien;
  - de déguster des aliments et des boissons locaux dans un cadre tout spécial.

**Edmundston**  
30 mai

**Bathurst**  
14 juin

**Moncton**  
21 sept

**Fredericton**  
7 nov

**Saint John**  
29 nov

**Pour de plus amples renseignements ou pour vous inscrire, veuillez cliquer sur un lieu.**